



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4223

3 Pièces

56 m²

Réf. 4223-NZW

155 000 €

Marseille 3^{Eme}

Appartement à vendre (13003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Marseille 3e Arrondissement vous présente à la vente en exclusivité un charmant appartement T3 dans une résidence récente, avec sa place de parking privative. Situation et contexte : Au cœur du 3e arrondissement, cet appartement se situe au 7ème étage d'une résidence sécurisée, et bénéficie de la proximité des quais d'Arenc, des transports en commun, accès autoroutiers et divers commerces pour faciliter votre quotidien. Description intérieure : Découvrez cet intérieur contemporain de 56 m² qui s'ouvre sur un séjour cuisine lumineux et fonctionnel. La qualité des finitions et l'agencement ...

M-OI Marseille 3rd Arrondissement presents for sale a charming T3 apartment in a 2017 residence. Situation and context: In the heart of the 3rd arrondissement, this apartment is located on the 7th floor, and benefits from the proximity of the Arenc quays, public transport, motorway access and various shops to make your daily life easier. Interior description: Discover this contemporary interior of 56 m² which opens onto a bright and functional kitchen living room. The quality of the finishes and the optimal layout of the spaces will meet your expectations of modern comfort. Sleeping area: The ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4223



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4223

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4223



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4223